
MOÇÃO Nº    15    ,  DE    2.017
ASSUNTO:   Propõe   aplauso   a       Presidente 

         do Conselho Estadual de Educação
         pela aprovação do projeto  pedagó-
         gico para  abertura do  curso     de

                     Medicina  no  município  de  Mogi 
                                                                   Guaçu

Senhor Presidente,

 

As  autoridades  públicas  de  Mogi  Guaçu receberam
com enorme júbilo a notícia divulgada pelo Conselho Estadual de Educação
de  que  o  munício  de  Mogi  Guaçu  será  contemplado  com  o  curso  de
medicina. 

A  viabilização  do  projeto  pedagógico  do  curso  de
medicina  só  foi  possível  graças  à  infraestrutura  que  existe  em  nosso
município, composta de redes de unidades de saúde, hospitais e laboratórios
e de nossa Faculdade Municipal “Prof. Franco Montoro”, que reúne condições
satisfatórias para receber as instalações desse curso superior.
   

O projeto para implantação do curso de Medicina  em
nosso município foi idealizado pelo atual Chefe do Poder Executivo, Eng.º
Walter  Caveanha,  que deflagrou  importante  mobilização  junto  aos canais
competentes do Estado de São Paulo em busca da chancela para viabilização
dessa importante graduação.

Não  é  de  hoje  que  o  Prefeito  Walter  Caveanha,
sensível e preocupado com a necessidade de elevar o nível educacional da
população local,  tem se  esforçado para  atender  as  demandas  de nossos
estudantes.  Prova  disto  é  que  a  primeira  Faculdade  de  Mogi  Guaçu  foi
incentivada e implantada na gestão do atual Chefe do Executivo Municipal
na década de 1990.

Com  a  chegada  do  curso  de  Medicina,  além  da
população  de  Mogi  Guaçu,  inúmeros  estudantes  que  compõem  a  baixa
mogiana se beneficiarão dessa medida e poderão desenvolver seus estudos
em sua própria micro região. 



Externando  nesta  propositura,  justa  e  significada
aspiração de parcela da população guaçuana;

 A CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI GUAÇU, externa
aplausos ao Conselho Estadual da Educação do Estado de São Paulo, por
intermédio  de  sua  representante  -  Dra.  Bernadete  Angelina  Gatti  -, pela
oportuna e louvável decisão de validar o projeto pedagógico para abertura
do  curso  de  medicina  em  nosso  município,  fato  memorável  e  grande
importância que servirá para elevar o nível educacional dos estudantes de
Mogi Guaçu e região.

Do  deliberado  por  esta  Casa  de  Leis,
requeremos ainda  seja  dada ciência  do  inteiro  teor  desta  propositura  ao
atual  Chefe  do  Poder  Executivo  Municipal,  Eng.º  Walter  Caveanha,
enaltecendo-o pela importante conquista e pelo legado que deixará em sua
gestão.

Sala “Ulysses Guimarães”, 07 de agosto de 2.017.

            Vereador LUÍS ZANCO NETO                  Ver. ELIAS DOS SANTOS
              Presidente                                             1º secretário 

                    Ver. THOMAZ DE OLIVIERA CAVEANHA
                    2º Secretário
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